



Web: laloidedieu.org

LA LOI DE DIEU. PARTIE 2 : LE FAUX PLAN DE SALUT

UN PLAN RADICAL POUR DÉTOURNER LES GENTILS

Pour que le diable puisse amener les gentils disciples de Christ à désobéir à la Loi de Dieu, quelque chose de radical devait être fait. Jusqu'à quelques décennies après l'ascension de Jésus, les églises étaient composées de Juifs de Judée (hébreux), de Juifs de la diaspora (hellénistiques) et de gentils (non-Juifs).

Beaucoup des disciples originaux de Jésus étaient encore vivants et se réunissaient avec eux dans les maisons, ce qui contribuait à maintenir la fidélité à tout ce que Jésus avait enseigné et exemplifié de son vivant.

LA LOI DE DIEU EN PRATIQUE

La Loi de Dieu était lue et observée scrupuleusement, comme Jésus l'avait enseigné à Ses disciples :

« *Mais il répondit : Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu [λογον του Θεου (logon tou Theou), la Tanach, Ancien Testament] et qui la gardent !* » (Luc 11:28).

Jésus ne s'est jamais écarté des instructions de Son Père :

« *Tu as promulgué tes ordonnances, pour qu'on les observe avec soin* » (Psaumes 119:4).

UNE IDÉE ERRONÉE DANS LES ÉGLISES D'AUJOURD'HUI

L'idée répandue aujourd'hui dans les églises, selon laquelle la venue du Messie aurait exempté les gentils d'obéir aux lois de Dieu dans l'Ancien Testament, n'a aucun fondement dans les paroles de Jésus rapportées dans les quatre Évangiles.

LE PLAN DE SALUT ORIGINEL

Il n'a jamais existé de période dans l'histoire de la civilisation où Dieu n'ait permis à tout être humain de se tourner vers Lui dans le repentir, d'obtenir le pardon de ses péchés, d'être béni et de recevoir le salut au moment de sa mort.

Autrement dit, il y a toujours eu un chemin de salut pour les gentils, même avant l'envoi du Messie. Pourtant, beaucoup dans les églises croient à tort que ce n'est qu'avec la venue de Jésus et Son sacrifice expiatoire que les gentils ont eu accès au salut.

UN PLAN DE SALUT IMMUTABLE

La vérité est que le même plan de salut qui a toujours existé dans l'Ancien Testament est resté en vigueur à l'époque de Jésus et demeure valable aujourd'hui.

La seule différence dans notre époque réside dans le fait qu'autrefois, une partie du processus pour le pardon des péchés reposait sur un sacrifice symbolique, alors qu'aujourd'hui, nous avons le véritable sacrifice de l'Agneau de Dieu, qui ôte les péchés du monde (Jean 1:29). Hormis cette différence capitale, tout le reste demeure identique à ce qui existait avant Christ.

S'UNIR À LA NATION CHOISIE PAR DIEU

Pour être sauvé, le gentil doit s'unir à la nation que Dieu a désignée comme étant la Sienne, à travers l'alliance éternelle scellée par le signe de la circoncision :

« L'étranger qui s'attache à l'Éternel pour le servir, en devenant son serviteur [...] et qui reste ferme dans mon alliance, je les amènerai aussi sur ma montagne sainte » (Ésaïe 56:6-7).

JÉSUS N'A PAS FONDÉ UNE NOUVELLE RELIGION

Il est important de comprendre que Jésus n'a pas fondé une nouvelle religion pour les gentils, comme beaucoup le pensent.

En réalité, Jésus a rarement interagi avec des gentils, car Son objectif principal a toujours été Sa propre nation :

« Jésus envoya les Douze avec ces instructions : N'allez pas vers les païens ni chez les Samaritains, mais allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël » (Matthieu 10:5-6).

LE PLAN DE SALUT VÉRITABLE

Le véritable plan de salut, en parfait accord avec ce que Dieu a révélé par les prophètes de l'Ancien Testament et par Jésus dans les Évangiles, est simple et clair : recherchez la fidélité aux lois du Père, et Il vous unira à Israël et vous enverra au Fils pour le pardon des péchés.

Le Père n'envoie pas ceux qui connaissent Ses lois mais vivent dans une désobéissance ouverte. Rejeter la Loi de Dieu, c'est être en rébellion, et il n'y a pas de salut pour les rebelles.

LE FAUX PLAN DE SALUT

Le plan de salut prêché dans la plupart des églises est faux. Nous le savons parce que ce plan n'a aucun appui dans ce que Dieu a révélé par les prophètes dans l'Ancien Testament ni dans ce que Jésus a enseigné dans les quatre Évangiles.

Toute doctrine liée au salut des âmes (doctrines fondamentales) doit être confirmée par ces deux sources originelles :

1. **L'Ancien Testament** (*la Tanach — la Loi et les Prophètes, que Jésus citait fréquemment*),
et
2. **Les paroles du propre Fils de Dieu.**

UN MESSAGE DE DÉSOBÉISSANCE

L'idée centrale des promoteurs de ce faux plan de salut est que les gentils seront sauvés sans avoir besoin d'obéir aux commandements de Dieu. Ce message de désobéissance est identique à celui que la serpente a prêché dans l'Éden :

« *Vous ne mourrez point* » (Genèse 3:4-5).

Si ce message était vrai, l'Ancien Testament contiendrait de nombreux passages l'expliquant, et Jésus aurait déclaré explicitement que dispenser les gens de la Loi de Dieu faisait partie de Sa mission en tant que Messie.

Mais la réalité est que ni l'Ancien Testament ni les Évangiles ne contiennent le moindre appui pour cette idée absurde.

L'ENVOI DE MESSAGERS APRÈS JÉSUS

Les promoteurs du plan de salut sans obéissance à la Loi de Dieu citent rarement Jésus dans leurs messages. La raison est évidente : ils ne trouvent rien dans les enseignements du Christ qui indique qu'Il est venu dans ce monde pour sauver des personnes qui désobéissent délibérément aux lois de Son Père.

L'APPUI SUR DES ÉCRITS POSTÉRIEURS

Ce qu'ils font à la place, c'est s'appuyer sur les écrits d'êtres humains qui ne sont apparus sur la scène qu'après l'ascension de Christ.

Le problème, c'est qu'il n'existe aucune prophétie dans l'Ancien Testament annonçant l'arrivée d'un messager de Dieu après Jésus. De plus, Jésus Lui-même n'a jamais mentionné qu'un homme viendrait après Lui pour enseigner un nouveau plan de salut destiné aux gentils.

L'IMPORTANCE DES PROPHÉTIES

Les révélations de Dieu nécessitent une autorité et une délégation préalables pour être valides. Nous savons que Jésus est l'envoyé du Père parce qu'Il a accompli les prophéties de l'Ancien Testament, mais il n'existe aucune prophétie concernant l'envoi d'autres êtres humains avec de nouveaux enseignements après le Christ.

LES LIMITES DES ÉCRITS POSTÉRIEURS À JÉSUS

Tout ce que nous avons besoin de savoir sur notre salut se termine avec Jésus. Tous les écrits qui sont apparus après l'ascension de Jésus, qu'ils soient inclus ou non dans la Bible, doivent être considérés comme auxiliaires et secondaires, car rien n'a été prophétisé concernant l'arrivée d'un homme ayant pour mission de nous enseigner quelque chose que Jésus n'aurait pas enseigné.

Toute doctrine qui ne s'aligne pas avec les paroles de Jésus dans les quatre Évangiles doit être rejetée comme fausse, quelle que soit son origine, sa durée ou sa popularité.

LES ÉVÉNEMENTS PROPHÉTISÉS DANS L'ANCIEN TESTAMENT

Tous les événements liés au salut qui devaient se produire après Malachie ont été prophétisés dans l'Ancien Testament, y compris :

- La naissance du Messie,

- La venue de Jean-Baptiste dans l'esprit d'Élie,
- La mission du Christ,
- Sa trahison par Judas,
- Son jugement,
- Sa mort innocente,
- Et même qu'il serait enseveli dans un tombeau parmi les riches.

L'ABSENCE DE PROPHÉTIES POUR DES MESSAGERS APRÈS JÉSUS

Cependant, il n'existe aucune prophétie mentionnant une quelconque personne après l'ascension de Jésus, qu'elle soit incluse ou non dans la Bible, ayant la tâche et l'autorité de développer une manière différente pour les gentils d'être sauvés.

Encore moins une manière qui permettrait à une personne de vivre dans une désobéissance assumée à la Loi de Dieu tout en étant accueillie à bras ouverts dans le ciel.

L'ENSEIGNEMENT DE JÉSUS, PAR LA PAROLE ET PAR L'EXEMPLE

Le véritable disciple du Christ a sa vie pour modèle en tout. Il a clairement indiqué que si nous l'aimons, nous serons obéissants au Père et au Fils. Ce n'est pas une exigence pour les faibles, mais pour ceux qui ont les yeux fixés sur le Royaume de Dieu et qui sont prêts à faire tout ce qu'il faut pour obtenir la vie éternelle. Même si cela suscite l'opposition des amis, de l'église et de la famille. Le commandement des [cheveux et de la barbe](#), le [tzitzit](#), la [circoncision](#), le [sabbat](#) et les [viandes interdites](#) sont ignorés par la quasi-totalité du christianisme, et ceux qui refusent de suivre la foule seront certainement persécutés, comme Jésus nous l'a dit. L'obéissance à Dieu demande du courage, mais la récompense est l'éternité.